

HERMANDADES | Nazareno

José Manuel Nieto es elegido nuevo Hermano Mayor del Nazareno

El cabildo de elecciones tenía lugar el pasado sábado

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 16 de diciembre de 2013 - 12:46



En cumplimiento de lo establecido por los estatutos que rigen el funcionamiento de la Pontificia y Real Cofradía y Hermandad Sacramental de Ntro. Padre Jesús Nazareno, el pasado sábado tenía lugar en el seno de la misma el cabildo de elecciones a Hermano Mayor.

Proceso que ha sufrido un cierto retraso con respecto a las fechas previstas en un principio, toda vez que en la primera convocatoria no se presentó ninguna candidatura, abriéndose un nuevo período para la presentación de las mismas, como así establecen los Estatutos, en el que en esta ocasión se presentó la candidatura encabezada por José Manuel Nieto González, convocándose tras su aprobación por parte de la autoridad eclesiástica competente, el cabildo de

el

Así, el local de la Hermandad emplazado en la calle San Francisco acogía el pasado sábado el mencionado proceso electoral en el que únicamente podían tomar parte los hermanos oficiales de la congregación de la mañana del Viernes Santo prieguense, ejerciendo su derecho al voto 132 oficiales, contabilizándose 85 votos a favor de José Manuel Nieto González, 31 votos en contra y 16 en blanco, por lo que el candidato fue proclamado Hermano Mayor electo, a la espera de su aprobación por el Obispado de la diócesis.

Una vez que se cuente con el visto bueno de la máxima autoridad eclesiástica de la provincia, tendrá lugar el acto de toma de posesión de la nueva Junta de Gobierno de la hermandad nazarena.